

## Lancement de la coopérative jeunesse de service

Ce projet de coopérative jeunesse de service (CJS) en provenance du Québec présenté lundi au Club de la presse va voir le jour dans le quartier de Maurepas pour des jeunes de 16 à 18 ans. Bénéficiant d'une formation et d'un accompagnement assurés par différents partenaires, l'objectif est de favoriser l'autonomie chez les jeunes en leur donnant les moyens de mettre sur pied leur propre coopérative de travail afin d'offrir des prestations telles que livraison, jardinage, peinture, garde d'enfants, déménagement, mise en rayon... Mais ce projet a une autre visée. Celle de « donner envie aux jeunes de s'engager, d'être acteurs. C'est non seulement valorisant mais ce genre d'action les initie au fonctionnement démocratique d'une entreprise, à l'organisation collective du travail et au fonctionnement du marché »



*Frank Pichot, vice-président en charge de la jeunesse au conseil général, Katherine Roy et Grégory Huchon directeur de stratégie régionale.*

explique Katherine Roy, coordinatrice des CJS au Québec. C'est un modèle miniature de la société qui « permet de mieux comprendre les facteurs menant à la réussite individuelle et collective »